

# Bälle der Feuerwehren immer gut besucht

Ball der Freiwilligen Feuerwehr Rosental wieder mit Bombenstimmung und -besuch

Die Männer der Freiwilligen Feuerwehr Rosental, mit ihrem Kommandanten HBI Fritz Allmer, gaben sich auch heuer wieder größte Mühe für die Gestaltung ihres Balles im Festsaal Rosental, um damit den Gästen alle Erwartungen eines Ballfestes zu erfüllen.

Diese Mühen lohnten sich, und so konnte HBI Fritz Allmer wieder Hunderte Ballfreudige begrüßen, namens aller Rosentaler Wehrmitglieder seiner Freude über den ausgezeichneten Besuch Ausdruck verleihen und allen Gästen dafür danken, daß sie mit ihrem Kommen wieder einmal mehr ihre enge Verbundenheit mit der FF Rosental unterstrichen.

Sein besonderer Gruß ging dabei auch an Bürgermeister Direktor Martin Kaucic, an die Rosentaler Gemeindefunktionäre, weiters an die Vertreter des Bezirksfeuerwehrverbandes und an die Abordnungen der Wehren aus den verschiedenen Bereichen des Bezirkes Voitsberg.

Dank sagte HBI Fritz Allmer allen, die diesen Ball förderten, und allen Wehrmitgliedern für die Bewältigung der erforderlichen Ball-Vorbereitungsarbeiten.

In seiner kurz gehaltenen Begrüßungsansprache zeigte HBI Allmer noch auf, daß der Reinerlös dieser Ballveranstaltung wieder für Anschaffungen von Geräten Verwendung findet und somit den in Not geratenen Mitbürgern dient.

Für die Tanzmusik im Ballsaal verpflichtete die FF Rosental die „Fidelien Piberer“, für die Kellerbar die „2 Rosentaler“. Beide



Bürgermeister Direktor Martin Kaucic mit Gattin (rechts im Bild) und Hauptbrandinspektor Friedrich Allmer mit Gattin eröffnen den Tanz des Rosentaler Feuerwehrballes.

Foto: Gerhard Scheucher, Köflach

erfüllten ihre Aufgaben vortrefflich, sodaß es vom Publikum ausschließlich nur Anerkennung gab.

Die Bombenstimmung, die gleich zu Beginn des Balles als Gast einzog, blieb bis zum Schluß, also bis in die frühen Morgenstunden des anderen Tages.

## Ballfest der FF Piber von ausgezeichneter Stimmung und starkem Besuch geprägt

Die Freiwillige Feuerwehr Piber lud heuer zu ihrem schon traditionellen Ball in den Gasthof Hochstrasser ein und wurde zur Freude der Wehr von dieser Einladung im hohen Ausmaße Gebrauch gemacht.

Hauptbrandinspektor Christian Leitgeb, der die vielen Gäste, unter ihnen auch Bürgermeister Werner Skrabitz, Erster Vizebürgermeister Dipl.-Ing. Ambros Magele, Feuerwehrreferent der Stadtgemeinde Köflach, Stadtrat Waldemar Habelt, Vizebürgermeister a. D. Franz Mayr sowie die Abschnittsbrandinspektoren Karl Kriehuber, Josef Strini und Gustav Scherz, aber auch Abordnungen der Wehren des Bezirkes und die Piberer Fahrzeugpatinnen begrüßte, dankte allen, die auch heuer wieder diese

Veranstaltung unterstützten, wodurch es möglich war, diesen Ball so zu gestalten, daß er allen Erwartungen der Gäste Rechnung trug, und allen Wehrmitgliedern, die mitgeholfen haben, den Ball organisatorisch bestens vorzubereiten.

Als Ballmusik hatte die Freiwillige Feuerwehr heuer die „Schibcherwand-Musikanten“ verpflichtet und trug diese Musikgruppe ganz wesentlich zur ausgezeichneten Stimmung bei.

Wie Hauptbrandinspektor Christian Leitgeb in einem Gespräch mit der Weststeirischen Volkszeitung betonte, wird der Reinerlös dieses Balles wieder für Anschaffungen von Geräten verwendet.